
令和６年度全体委員研修会の方向性に関する照会結果

北区 東区 中央区 江南区 秋葉区 南区 西区 西蒲区

実施する 0

実施しない ○ ○ ○ ○ 4

どちらでもよい ○ ○ ○ ○ 4

実施する ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 7

実施しない 0

どちらでもよい ○ 1

実施する ○ ○ ○ ○ ○ ○ 6

実施しない ○ ○ 2

どちらでもよい 0

15分科会・10名 ○ 1

10分科会・15名 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 7

5～7分科会・20～30名 0

その他ご意見

●全体共有に関連して、研修成果の即効性にやや疑問を感じています。分科会も多くなることから後日共有でしっかりと目を通した方

 が望ましいのではないかと考える（西区）

●分科会では、各区の取組事例を発表する場となることを希望します。発表事例（概要程度で良い）の事前提出があれば質疑応答の材

 料にもなり議論も活発に展開できるものと思われます（西区）

●講演講師は、市政全般について２０～３０分程度、市⾧からお話を聞くのも有益と考えます（西区）

●講演会は実施が望ましいが、時間の制約上、事例発表の組み合わせがよい（南区）

検討事項
区

人数選択肢

2

講演の有無

事例発表の有無

全体共有の有無

分科会の設置数

1
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